

## UAA realiza V Encuentro Vamos a Comunicar



### BOLETÍN No. 354

- Alrededor de 15 actividades forman parte del programa del V Encuentro Académico “Vamos a Comunicar”.

Siete talleres, dos conferencias, 2 paneles de estudiantes, eventos deportivos y culturales, son las actividades que forman parte del V Encuentro Académico “Vamos a Comunicar”, organizado por el Departamento de Comunicación del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Al respecto, la jefa de este Departamento, la maestra Mayra Guadalupe Cortez Acosta, destacó que este evento es el resultado del esfuerzo que realizan las sociedades de alumnos de las Licenciaturas en Comunicación e Información y Comunicación Corporativa Estratégica en conjunto con catedráticos,

quienes determinan y adecuan los temas a abordar en este encuentro y, así, los estudiantes continúen su proceso de actualización.

La maestra Cortez Acosta destacó que este V Encuentro es una oportunidad para complementar la formación en las aulas, debido a que las actividades serán impartidas por expertos en la materia; detalló que Germán Calderón Vertti, coordinador de Vinculación y Proyectos Especiales de la Universidad Anáhuac Puebla, estará a cargo de la conferencia "Más allá de las ideas", y será el responsable del taller de *Storytelling*.

Aunado a ello, compartió que, como parte del programa, Laurrette Michaelle Lloréns Arauz, publicista de la agencia SINGLY, impartirá la conferencia "Comunicación Comercial usando figuras públicas"; la doctora Susana Herrera Guerra presentará el taller "Comunicar con perspectiva de género"; de igual forma, el taller de locución estará a cargo de Lulú Tafoya, el de narración deportiva por parte de Emmanuel Reyes y Rubén Navarro Álvarez de Radio y Televisión de Aguascalientes; y Fotografía en blanco y negro, por Ofelia Enriquez Canales, entre otras actividades.

Por su parte, la alumna Jessica Fernanda de Loera Villegas, de 3° semestre de la Licenciatura en Comunicación e Información, invitó a sus compañeros de carrera a participar en estos encuentros, debido a que podrán ampliar su visión sobre su futuro profesional acorde al área en la que se quieran desempeñar.

Mariana Estefanía Ríos Hinojo, alumna de 3° semestre de Comunicación Organizacional, destacó que son los alumnos quienes determinan la temática de cada encuentro acorde a sus necesidades e intereses, por lo que esperan que la participación de ambas carreras de comunicación sea amplia, y el evento resulte beneficioso para su crecimiento en la etapa estudiantil.

Cabe mencionar que el programa también contempla la entrega de reconocimientos a los alumnos más destacados, y puede ser consultado en la página de *Facebook* del Departamento de Comunicación UAA.